Pressemitteilung



Nr. 03/2016

3. März 2016

»Sternstunden« im Jubiläumsjahr

Vinissima – Frauen & Wein e.V. feiert in Dresden den 25. Geburtstag

Im wunderbaren Ambiente des Hotel Taschenbergpalais Kempinski in Dresden feierte die Vinissima-Regionalgruppe Sachsen mit Einheimischen und Gästen aus ganz Deutschland den 25. Geburtstag. Es war die zweite große Feierlichkeit im Jubiläumsjahr des bundesweiten Weinfrauen-Netzwerks, dass 1991 im Anbaugebiet Baden gegründet wurde und seit 2010 auch eine lebendige Regionalgruppe "Sachsen/Saale-Unstrut" hat.

Grund genug, inne zu halten und bei einem festlichen Dinner im hauseigenen Restaurant »Intermezzo« zurück zu schauen. Dies tat mit großer Begeisterung die Vorsitzende der Vereinigung, Andrea Wirsching aus Iphofen. Bei feinstem 2007er Pinot Brut Nature Sekt vom Weingut Schloss Wackerbarth stellte sie den Gästen das Frauen-Netzwerk vor. »Frauen stärken und den Austausch unter Winzerinnen, Händlerinnen, Gastronominnen und allen weiteren professionellen Weinfrauen fördern«, dies seien die wichtigsten Ziele des Vereins, beschrieb Andrea Wirsching charmant ihr Credo.

Zu einem fantastischen Jubiläumsmenü von Küchenchef Jörg Mergner im Rahmen der Dresdener »Kochsternstunden« stellten im Anschluss die sächsischen Weinmacherinnen ihre Weine vor. Zum Tartar vom Milch-Kalb etwa präsentierte Ines Fehrmann einen neuen Weißen aus dem Jahr 2015 ihres Weinbaubetriebes. Anschließend reichte Silke Altmann den hervorragenden 2014er Erste Lage Weißburgunder vom Weingut Schloss Proschwitz zur Komposition von der Maispoularde. Den krönenden Abschluss bildete das Millefeuille von Orangen-Mandelplätzchen mit Buttermilchmousse, zu dem Antje Weidemann die 2012er Solaris Beerenauslese des Weingutes Drei Herren vorstellte.

Seite 1 von 2



An diesem Abend genossen die Gäste nicht nur das kulinarische Highlight, sondern auch, so viele spannende Informationen über »Vinissima« und das Anbaugebiet Sachsen aus erster Hand zu erfahren. Die Vinissima-Gruppe Sachsen/Saale-Unstrut ist eine von elf Regionalgruppen der mittlerweile 500-köpfigen Vereinigung. »Als wir den Verein kurz nach der Wiedervereinigung im Südwesten Deutschlands gegründet haben, war es das Ziel, Frauen in allen Anbauregionen des Landes für unsere Idee zu gewinnen«, erklärt eine der Vereinsgründerinnen, Beate Wiedemann-Schmidt anlässlich der Feierlichkeiten, "dass wir auch eine Regionalgruppe Sachsen/Saale-Unstrut gründen konnten, das freut uns besonders". Die Sprecherin der Gruppe, Ines Fehrmann, dankt ganz besonders dem Team des »Intermezzo« für das große Engagement und den festlichen Rahmen für das Geburtstags-Dinner.



v.l.: Eveline Jenne / Vinissima-Regionalsprecherin Baden, Ines Fehrmann / Weingut Fehrmann, Silke Altmann / Weingut Schloss Proschwitz, Andrea Wirsching / 1. Vorsitzende Vinissima, Antje Wiedemann / Weingut 3 Herren (Foto: Vinissima)

Vinissima Frauen & Wein e.v. Seite 2 von 2